

南武地域同胞情報誌
2013年 8月 1日発行
(毎月1日発行)
累計第83号

南武 동포 동네

NAMBU TONGPO TONGNE

南武同胞生活相談綜合センター
〒211-0063 中原区小杉町1-526
TEL: 044-722-0724
FAX: 044-733-0188
Eメール: nambuchibu@nifty.com

第27回 南武会<チャリティーゴルフコンペ>

2013年7月10日(水) 千葉県 南茂原カントリークラブ



この日、第27回目となる南武学校チャリティーが行われました。昨年までは日曜日に行っていたコンペを、今年は平日に行うことを決めて開催を準備してきました。平日ということもあって参加者の減少も心配されましたが、当日は60名の方々が南武朝鮮初級学校の為に集まってくれました。

当日は天気に恵まれすぎて(笑)非常に暑いなか行われたコンペですが、ゴルフにパーティーと賑やかに催されました。表彰式ではチャリティー金の授与や、各賞の発表などで盛り上がりました。今回のチャリティーを通じて近年では最高額を南武朝鮮学校に寄付する事が出来ました。参加者の皆さんと、実行委員会の方々本当にお疲れさまでした☆

南武カップ開催!



(左から)今年の優勝、準優勝、3位! 「おめでとうございます!(^^)v」



7月22日～8月3日(12日間)

朝高2年生による夏期実習!

朝高生たちの熱い夏!



朝高生たちはこの間、顧問の話を聞いたり、横須賀にある地下壕を探索するなどの歴史保存活動や夏期学校開講と動員活動、高麗会でのレクリエーションなど南武地域の為に一生懸命活動しました。特に夏期学校では、日本学校に通う学生たちに少しでも朝鮮民族と触れ合えるようにウリマル学習や朝鮮の歌、民俗遊びなど様々な活動をし子どもたちを楽しませています。

今年は実習生が少ない中でしたが、神奈川中高で日本学校に通う子どもたちを一堂に集めて<一日キャンプ>を行うなど工夫を凝らして子どもたちの交流を深めました。

暑い中頑張って活動した夏期実習生たち本当にお疲れさまでした。これからも南武地域の為に学業に励んで下さい(^)



夏期実習期間学生たちの為に南武同胞たちから沢山ご協力を頂きコマッスンミダ!

UNDER45 ハナ信用組合<特別講演会>

2013年7月4日(木)～25日(金) 熱海 後樂園ホテル

ハナ信用組合が主催した<UNDER45 特別講演会>が熱海後樂園ホテルにて行われました。青商会世代を中心に若い商工人たちを対象に行った今回の講演会には総勢200名を超える参加者が関東全域からあつまりました。

講演会ではサンデーモーニングでお馴染みの、金子 勝先生(慶應義塾大学教授)が「だまされるな! 目からウロコの経済学」と題して経済はもちろん、メディア報道の本質と意図、情報の捉え方などをわかりやすく解説してくれました。

神奈川からは青商会メンバーはもちろん青商会OBなど36名が参加しました。夜には200名の大宴会! 歌舞団の特別公演や各地域の青商会会長紹介など大いに盛り上がりました!

また特別ゲストとして先日、東洋太平洋チャンピオンになった李冽理選手も駆け付け参加者たちを喜ばせました。

関東青商会メンバーで行われた2次会も終始同胞社会を盛り上げて行こう! と熱い討論が行われていました☆



金子 勝先生の講演会のようす



200名で行った大宴会!



2013東アジアカップ ウリナラ女子初優勝!

2013年7月20日(土)~28(日)



7月20日から開幕した2013東アジアカップで朝鮮女子サッカーチームが見事に悲願の初優勝を果たしました!

開幕前に代表チームのキン・ガンウン監督が記者会見で宣言したとおりの結果となりまさに有限実行!

初戦の対戦相手は韓国代表との試合だったが先制された後、2-1で逆転勝利を収め、二戦目の日本とはドロー。結果は最終戦で中国に勝利した朝鮮が日本が韓国に負けたことにより優勝が決定しました。



優勝セレモニーでは南北の選手達が肩を寄せ合い互いの健闘を称えあう感動的なシーンもあり、全世界に「ウリ民族」の本来あるべき姿を示してくれた!

若い世代が主役となった朝鮮女子サッカーのこれからに期待度は増すばかり!

祖国訪問レポート

南武朝鮮初級学校の連携学校を訪ねて 南武学校 校長と教育会 会長(代行)が代表団として祖国訪問!

7月の戦勝60周年に際して行われる行事に代表団として参加するため、祖国を訪問した南武学校 李成大教育会会長(代行)と彭秀哲学校長が7/25に南武朝鮮初級学校の連携学校である<クンソンコリ小学校>を訪れました。今回の学校訪問は23年ぶりに祖国訪問をすることになった李会長の発案により実現しました。

夏休みにも関わらず南武学校の代表をそれぞれこそ血縁の情をもって温かく迎えてくれた連携学校の教員と学生たち。日本から南武学生たちのビデオレターを見せると朝鮮の先生、学生たちの目から涙がこぼれていました。学生たちによる歓迎の公演や学校内の見学など短い訪問時間の中でも誠意をもって在日同胞をもてなしてくれました。

学生たちの為にとプレゼントしたプロジェクターを手渡し、これからも連携学校として近況報告などの連絡を取りあっていくことを約束しました。

ほんとうに今回の連携学校訪問は有意義でこの事を南武学生たちに伝え、学生同士の交流に繋げていければと思います。



出迎えてくれた学生たちと



教職員達との一枚



夏休み期間にもかかわらず素晴らしい公演を披露してくれました



小学校の校舎



教室にて

金隆一トム・李智美トム 夫妻

長男 金蒼泰くん 誕生!

生年月日:2013年7月29日 産まれ(2380グラム)

両親から一言

小さいけれど元気いっ
ぱいの蒼泰!
トンポたちに愛される
立派なおとなになってね
(*^_^*)



4コマ漫画

南武美ちゃん
no.36
七月二十七日
ピョンヤン



<南武だよ! 全員集合!!>

第6回 夏遊び

日時 : 8月25日(日) 16:00開始~20:00

場所 : 南武朝鮮初級学校 運動場及び体育館(雨天時 体育館)

参加費(2部) : 大人1,000円 学生と子どもは無料!(焼肉食べ放題!)

*飲物(ビール、チューハイ、ソフトドリンク)は当日販売致します。

1部 16:00~ 子供コーナー

(出店:カキ氷、射的、輪投げ、スーパーボールすくい、幼児フェール等)

2部 17:30~

南武同胞納涼会(焼き肉)

大抽選会で1等【商品券1万円分】が当たるチャンス!!

8月予定	行事(予定)
3日(土)	夏期実習(7/22~8/3)
4日(日)	朝青川遊び
5日(月)	南武青商会幹事会(19:30)
7日(水)	総聯南武支部拡大常任委員会(19:00) 神奈川県青商会<役員セミナー>(19:20)
8日(木)	日校学生会サマースクール(~10日)
9日(金)	南武高麗会<祖国解放68周年記念祝賀会>(11:00)
10日(土)	第52回<朝・日親善サッカー大会>(1日目) 朝青バレー一部練習試合(中高19:00)
19日(月)	南武高麗会歌謡クラブ(11:00)
25日(日)	第6回<夏遊び> 16:00)

テセ選手ケガのため欠場

サッカーKリーグ水原(スウォン)に所属する鄭大世選手が7月7日に行われた蔚山現代FC戦でケガにより負傷交代をしていた。

前試合16節の大田シチズン戦で90分フル出場、前半29分に得点も決め絶好調だっただけに非常に残念である。

現在、7月30日のリーグ戦20節まで3試合にケガで欠場している。一日も早いテセ選手の回復とピッチ上での大活躍を願っている。いつも逆境を乗り越えてきたテセ選手だから大丈夫だと信じている! テセ、ファイティン!!!!